



Heike Heinrich  
76131 Karlsruhe  
heike.heinrich@karlsruher-turngau.de

Karlsruhe, 24. November 2024

## **Einladung zur Jugendvollversammlung des Karlsruher Turngaus**

Die Jugendabteilung des Karlsruher Turngaus lädt alle Trainer\*innen, Jugendleiter\*innen, Übungsleiter\*innen, Mitarbeiter\*innen, Helfer\*innen und alle Interessierten zu unserer Jugendvollversammlung recht herzlich ein.

**Termin:** **Samstag, 25. Januar 2025**  
**Ort:** Vereinshalle/Kantine des TV Friedrichstal  
Hermann-Löns-Straße 2  
76297 Stutensee

**Arbeitskreis:** 14.00 Uhr: Neue Ausbildungsstrukturen im BTB  
Referentin: Gerda Desserich  
Bereichsvorstand Lehrwesen KTG

**Tagesordnung:** 15.00 Uhr: Parlamentarischer Teil

1. Begrüßung, Genehmigung der Tagesordnung
2. Protokoll der Arbeitstagung 2024
3. Berichte 2024
4. Bericht des Jugendvorstands Finanzen 2024
5. Aussprache zu den Berichten
6. Entlastung
7. Neuwahlen
8. Termine und Veranstaltungen 2025
9. Anträge
10. Verschiedenes

Anträge zur Jugendvollversammlung sind bis zum **18. Januar 2025** bei mir per Mail einzureichen.

Wir werden wieder die Ausschreibungs-Hefte mit allen Infos zu den Wettkämpfen, Aus- und Fortbildungen und Veranstaltungen des KTG ausgeben. Da auch wir einen kleinen Beitrag dazu leisten möchten, die Umwelt zu schützen und Ressourcen zu schonen, könnt ihr bei uns die notwendige Anzahl an Ausschreibungshefte bestellen. Bitte überlegt, wie viele Heftchen ihr im Verein wirklich benötigt und meldet mir die benötigte Anzahl bis spätestens **10.01.2025 per Mail: [heike.heinrich@karlsruher-turngau.de](mailto:heike.heinrich@karlsruher-turngau.de)**.

Diese werden wir dann drucken lassen und die bestellten Heftchen werden an der Jugendversammlung an euch ausgegeben.

Die Ausschreibungen werden natürlich weiterhin auch online auf unserer neuen Homepage zur Verfügung stehen. ([www.karlsruher-turngau.de](http://www.karlsruher-turngau.de))

Der TV Friedrichstal bietet zur Verpflegung Kaffee, Kuchen und Getränke an.

Über zahlreiche Teilnahmen würden wir uns sehr freuen!

Heike Heinrich und das Jugendteam des KTG

